

**N**

## Nuestro archivo

**9 años** | 9 de julio de 2016

### Restaurantes y locales nocturnos presentan pérdidas

El estancamiento económico que sufre la región, los aluviones de marzo del año pasado y el paro de funcionarios públicos han sido las principales causas de la baja en las ventas de locales nocturnos y restaurantes de Copiapó, según los locatarios. Estos detallaron que han registrado pérdidas de hasta un 50% y muchos han tenido que despedir personal, endeudarse y bordear la quiebra.

**11 años** | 9 de julio de 2014

### Detenido intentó arrancar ojos a compañero

Parecía ser un procedimiento más para los carabineros que estaban a cargo de los detenidos de la Segunda Comisaría. Había llegado en horas de la noche un poblador por un supuesto hecho VIF. Fue dejado en uno de los calabozos, pero un arranque de furia se apoderó de él y se abalanzó sobre un compañero de celda que estaba durmiendo.

**20 años** | 9 de julio de 2005

### Inauguran primera escuela municipal para sordos

En una emotiva ceremonia, las autoridades regionales encabezadas por el gobernador provincial Antonio Prado, el alcalde de Copiapó Marcos López y con la presencia del subsecretario de Educación Pedro Montt se inauguró la escuela anexa para estudiantes hipoacúsicos Abraham Sepúlveda, la primera en su tipo en Chile en el ámbito municipal.